

Ringsystem für Spirituosen



Abb. 1: Standsystem



Abb. 2: Handsystem

Portionsgenau ausschenken

Es geht im Grunde um zwei Dinge: Jedem Gast die exakte Menge ausschenken und an der Theke nichts verschenken. Mit dem Ringsystem lassen sich Spirituosen und Weine portionsgenau servieren. Schankverluste sind damit passé. Kaum eine Anschaffung wird sich so schnell amortisieren wie diese.

Vor Geschäftsbeginn werden alle Flaschen mit Banderolen versiegelt. Ist eine Flasche leer, kann die Banderole über ein integriertes Abrissband ganz einfach entfernt werden. Durch das minimalistische Design und den Einsatz von nur wenigen, dafür sehr hochwertigen Komponenten in einem robusten Metallgehäuse, ist das Ringsystem nahezu unverwundlich. Die Bedienung ist übersichtlich und

verständlich gehalten. In den meisten Fällen kann man nach einem kurzen Blick in die beiliegende Bedienungsanleitung sofort loslegen.

Über den **smartschank Assistenten** behalten Sie die enthaltene und entnommene Menge stets im Blick. Die Serviceleistung wird optimiert, die Mitarbeiter entlastet, Ausschankmengen und Umsätze protokolliert. Der kleine Helfer lässt sich in Ihr bestehendes System integrieren – ohne sichtbare Veränderungen und ohne zusätzliche Anschlusskosten.

Übrigens: Erhältlich ist das Ringsystem als Standgerät (einhändig zapfen) oder als Handgerät in Form eines Aktivator-Rings.